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COMUNE DI PALERMO 

IV CIRCOSCRIZIONE 

Verbale della seduta del 07/01/2020 

         L’anno duemilaventi, il giorno sette del mese di Gennaio  in Palermo, nella Sala 

Consiliare della sede Circoscrizionale, sita in Viale della Regione Siciliana N.O. n° 95, si è riunito 

il Consiglio Circoscrizionale, convocato dal Presidente con avviso prot. n. 1726736 del 24/12/2019 

ai sensi delle vigenti norme di legge statutarie e regolamentari, per procedere alla trattazione degli 

argomenti iscritti all ’O.  d .G.   Presiede la seduta il Presidente   Silvio Moncada.  Partecipa  in  

qualità  di   Segretario  

Il Funzionario Amministrativo Dott.ssa Cecilia Pecoraro coadiuvata, nella funzione di 

verbalizzante dalla Sig.ra Maria Enza Bastone Istruttore Amministrativo dell’U.O. Direzione/ 

Organi Istituzionali . 

Alle ore 10:05  il Segretario, su invito del Presidente, procede all’appello, al termine del 

quale risultano essere assenti i Conss. Buccola e il V.P. Schiera.  
Il Presidente verificata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta e nomina 

scrutatori i Conss. Di Vincenti, Lupo e Ruggiero. 

Il Presidente – Chiede al Segretario di dare lettura del Verbale della seduta del 30 dicembre 

u.s. 

Il Segretario -  Legge il Verbale, durante la lettura alle ore 10:09 entra il Cons. Schiera; 
il Presidente pone in votazione per appello nominale l’approvazione dei verbali del mese di 

Dicembre 2019 il cui esito è il seguente: 

Presenti  9 

Assenti  01 ( Buccola)  

Favorevoli 09 

Astenuti  00 

Contrari  00 

I Verbali sono approvati all’unanimità dei presenti e votanti. 

Alle ore 10:16 esce il Consigliere Ruggiero 

Il Presidente dichiara aperta la discussione  

Cons. Di Vincenti  vista la buona riuscita delle manifestazioni natalizie e l’ottima organizzazione in 

cosi poco tempo (fondi assegnati nel mese di settembre) sostiene che bisogna iniziare a lavorare già da 

adesso sui progetti futuri e  invita i consiglieri a riunirsi per iniziare a discutere. 

Cons. Lupo:concorda con quanto detto dal collega Di Vincenti. 

Cons. Dentici chiede notizie sull’isola ecologica, che doveva sorgere in Via E. Basile, edella 

pedonalizzazione di Piazza Indipendenza. 

Presidente per quanto riguarda il CCR da fare nel parcheggio di Via Ernesto Basile risponde che il 

Rettore dell’Università si è opposto al progetto in quanto è anche un progetto di sperimentazione della stessa 

’università pertanto il Patrimonio , titolare dell’Area sta cercardo di scorporare la sperimentazione dal CCR. 

Per quanto riguarda P.zza Indipendenza la stessa non sarà pedonalizzata ma ci sarà una sistemazione 

davanti alla Presidenza della Regione e chiederà nei prossimi giorni all’Ingegnere che si è occupato del 

progetto di sistemazione quanto tempo occorre ancora anzi forse è meglio invitarlo al Consiglio . 

Alle ore 10:24 esce il Cons. Di Vincenti. 

Cons . Tuzzolino chiede se i soldi della passata manifestazione facevano capo alla 285 o alla l.r. 5/19 

Presidente  chiarisce al Cons. Tuzzolino che la manifestazione è stata organizzata con i fondi della 

L.R. 5/2019 mentre quelli della 285 sono transitati nel bilancio 2020. 

Cons. Sinopoli :  espone la problematica dei riscaldamenti nella scuola Tommaso Marcellini e 

siccome domani c’è il rientro dei bambini a scuola si augura che si risolva al più presto. 

Presidente più volte ha sollecitato chi di competenza anzi fino a questa mattina gli è pervenuta una 

nota dalla scuola. 



 2 

Al fine di programmare con i capigruppo i lavori dei diverai progetti alle ore 10:30 chiude la seduta 

 

 

 

      f.to Il Segretario f.to Il Presidente  

        Funzionario Amministrativo                                                               Silvio Moncada 

         Dott.ssa Cecilia Pecoraro 

 

           

 
    Il presente atto è conforme nei contenuti all’originale conservato agli atti d’ufficio dell’Amministrazione. 

 

 

 

     

 

 


